

REACH Information

Wir testen unsere Produkte in regelmäßigen Abständen auf die zu überwachenden Substanzen gemäß REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006.

Bei unseren Tests berücksichtigen wir die Verbotsstoffe nach REACH, als auch die jeweils aktuelle SVHC-Kandidatenliste (Substance of Very High Concern).

Wir kommen unserer Verpflichtung aus Artikel 33 nach und informieren Sie an dieser Stelle, sofern ein Artikel bekanntermaßen mehr als 0,1% eines SVHC-Stoffes enthält. Die entsprechende Information finden Sie unten.

Für weitere Informationen zum Thema REACH, der SCIP-Datenbank und die Sie unmittelbar betreffenden Pflichten, empfehlen wir Ihnen die folgende Website: <https://echa.europa.eu/de/scip>

We test our products at regular intervals for substances to be monitored according to REACH (EC) No. 1907/2006.

In our tests we take into account both the banned substances according to REACH and the current SVHC candidate list (Substance of Very High Concern).

We comply with our obligation under Article 33 and will notify at this point in case an article is known to contain more than 0.1% of a SVHC substance. You can find the relevant data below.

For more information on REACH, the SCIP database and the obligations that directly affect you, we would like to recommend the following website: <https://echa.europa.eu/de/scip>

Artikelnummer/Item no: 53012-BK

Für den Artikel liegen keine Hinweise vor, dass ein SVHC-Stoff mit mehr als 0,1% in einem Bestandteil des Artikels enthalten ist.

There are no indications that a component of the article contains an SVHC substance of more than 0.1%.